

Zeitschrift: Die Staatsbürgerin : Zeitschrift für politische Frauenbestrebungen
Herausgeber: Verein Aktiver Staatsbürgerinnen
Band: 56 (2000)
Heft: 4

Artikel: "Einblicke 2000"
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-844819>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Künftig soll niemand mehr behaupten können, es gäbe keine Fachfrau....

FINANZIERUNG VON BERATUNGSSTELLEN

Ein etwas ungutes Gefühl hinterlässt wiederum die Finanzierung gewisser Beratungsstellen. Wir wiesen bereits früher darauf hin. Mit diesem Vorbehalt sei keineswegs die wertvolle Arbeit dieser Institutionen in Frage gestellt. Aber ist es wirklich Bundessache, die Frauenzentrale Graubünden, die Thurgauer Frauenzentrale sowie die Frauenzentrale Bern beim Betrieb ihrer Beratungsstellen für Gleichstellungsfragen im Erwerbsleben zu unterstützen? Hier schleichen sich die Kantone aus der Verantwortung und es wäre an der Zeit, dass man die einschlägigen Stellen auf den Verfassungsauftrag hinweisen würde. Es gibt im ganzen Land zahlreiche Projekte, bei denen Private seit Jahren oder gar Jahrzehnten gratis Vorarbeit leisteten und die leer ausgehen, weil zu wenig Mittel vorhanden sind.

“EINBLICKE 2000”

“EINBLICKE 2000”
BEZUG (GRATIS)
BÜRO FÜR DIE GLEICHSTELLUNG
VON FRAU UND MANN, POSTFACH
8022 ZÜRICH.

Einmal jährlich gibt das Gleichstellungsbüro der Stadt Zürich in der Zeitung “Einblicke“ Rechenschaft über seine Tätigkeit. Im Jahr 2000 feierte es seinen zehnten Geburtstag. Die gute Nachricht: Das Büro existiert trotz Anfeindungen weiter, die schlechte: Es ist immer noch dringend nötig. Nach fünf Jahren Pilotphase wird das “Zürcher Interventionsprojekt gegen Männergewalt ZIP Anfang 2001 vom Kanton übernommen und untersteht künftig der Direktion der Justiz und des Inneren. Der zweite Schwerpunkt der Broschüre, “Gleichstellung unter Bedingungen der Flexibilisierung“ berichtet über eine Studie, bei der das BfG rund 100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus sieben Betrieben über Arbeitsbedingungen, Einkommen, berufliche Perspektiven, sowie Vor- und Nachteile flexibler Zeiteinteilung befragte. Für das kommende Jahr ist ein Nachfolgeprojekt (Umsetzungsphase) vorgesehen.
